

Hermanos:

Como instrumento de Dios, con humildad les comparto:

Sin esperar más del Cielo, ya que vivo no para convencer, sino para compartir los llamados de mi amadísimo Señor Jesucristo, de Mi amada Madre, la Virgen María y de los Arcángeles San Miguel y San Rafael.

Dentro de un tiempo de continua prueba que la Voluntad Divina me ha permitido, llego una vez más a comprender que Dios actúa en su infinita Misericordia, en el momento más álgido en el caminar de Sus hijos. Junto al sufrimiento que vivifica y que viene de Dios Padre, de Su Infinito Amor, este 8 de febrero me da Su Palabra para confirmar que Dios es Dios; llega en el momento menos esperado, sin fechas previas, sino actuando a su manera, pero llega en el momento en que más necesito de Su gran Amor para decirme:

"hija, aquí estoy Yo, soy tu Dios y no te desamparo".

Esta es la sutileza del Amor Divino cuando nos prueba en donde más nos duele; Dios vuelve Su Mirada y me transmite Su Palabra que es vida y vida en abundancia. Esta grandeza de Dios Padre nos deja en evidencia que Él mantiene Su Mirada sobre nosotros y que como dice en Su Palabra:

"porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; penetra hasta dividir alma y espíritu, coyunturas y tuétanos, y juzga los pensamientos e intenciones del corazón." (Heb. 4,12)

**MENSAJE DE DIOS PADRE
A LUZ DE MARÍA
08 DE FEBRERO DEL 2025**

Amadísimos hijos:

SOY SU PADRE Y LES AMO. LES MIRO Y LES PROTEJO CUANDO ASÍ ME LO PERMITE SU LIBRE ALBEDRÍO.

Mi Casa les ha convocado al cambio de vida, así inició esta misión para que se liberen del pecado y retornen a Mí.

El perdón por las ofensas cometidas debe recordarles Mi Amor por cada uno de Mis hijos. Cada absolución que reciben, hijos Míos, es a la vez un encargo que reciben para que resistan a caer nuevamente y para esto deben ser humildes cada día.

Les llamo a mirarse y a vivir el: *"perdona nuestras ofensas como nosotros perdonamos a los que nos ofenden"* (Mt. 6, 12).

¡EL MOMENTO DE GRAN CONFUSIÓN HA LLEGADO!

La humanidad se encuentra sin un rumbo al superar al mismo pecado. El Maligno no les da ideas para pecar, sino el hombre le propone al mal las formas de pecar.

Mis templos son vandalizados ante la mirada de Mis hijos...

Mis altares son profanados ante la mirada de Mis hijos...

Mis sacerdotes son agredidos ante la mirada de Mis hijos...

Mis religiosos y religiosas no están seguros en algunos países...

¿Hacia dónde caminan, hijos Míos, hacia dónde caminan?

ES NECESARIO PARA USTEDES CONOCERME PARA QUE TENGAN LA CERTEZA DE QUE YO SOY AMOR y únicamente cuando en la búsqueda me encuentran, las inquietudes del corazón encontrarán paz y esperanza; esa que les lleva a ver en todo momento un mañana mejor. **NO ME CONOCEN DEBIDO A QUE NO ESTUDIAN LA SAGRADA ESCRITURA** (II Tim. 3,16 -17) y desechan Mis Leyes superando a Sodoma y Gomorra (Cf. Gen. 19).

Mis Legiones Celestiales luchan por sus almas, el mal las atrapa y no desea dejarles en libertad.

SOY AMOR Y JUSTICIA A LA VEZ, NO LO OLVIDEN HIJOS MÍOS.

Les tengo reservado un lugar en Mi Casa; para ello deben vivir en la fe, vivir en la humildad, en la paciencia, en la esperanza y en la caridad. Vivan siendo conscientes de que "sin Mí nada pueden hacer" (Jn. 15,5).

Necesitan silencio y ser conscientes de que ya el remordimiento ante el pecado lo han dejado de lado. Esto es señal de que el Demonio ha penetrado en el pensamiento de Mis hijos y se han permitido ser seducidos.

Unas pocas criaturas humanas se han dado la libertad de decidir por el resto de la humanidad que vive en su propio yo humano, sin pensar en el momento que van a padecer ni en el momento de presentarse ante Mí.

¿Hacia dónde son conducidos, hijos Míos?

Al dolor, a la hambruna, a las enfermedades, al enfrentarse unos a otros, y a vivir ante inesperadas reacciones de la naturaleza manipulada en la mayoría de los embates.

CONÓZCANME EN LA SAGRADA ESCRITURA, PERO VIVAN UN ENCUENTRO PERSONAL CON ESTE SU PADRE, ASÍ VIVIRÁN EN UN MUNDO NUEVO Y ANTE SUS OJOS TODO CAMBIARÁ.

Me adelanté a cuanto padecen ya y les alerté de cuánto necesitan para superar los padecimientos con el menor sufrimiento. Lo hice para quienes deseen obedecer y ¡son tan pocos los que creen!

MIS HIJOS DEBEN MANTENERSE EN ALERTA ESPIRITUAL Y FÍSICA.

Oren con el corazón; la oración es necesaria en todo momento, como es necesario que hagan vida la oración.

Les alerté sobre el Aviso para que se preparen en el espíritu y ¿cuántos creen?

¿Cuántos saben que luego del Aviso continuará la persecución de Mis hijos?

¿Cuántos saben que recibirán el auxilio permanente de Mis Legiones Celestiales luego del Aviso?

Hijos Míos, viven en momentos de grandes pruebas y no las reconocen. Estas pruebas son constantes: las guerras, el agua que azota, el viento que llega con fuerza, las enfermedades que no se detienen y cobran vidas, los alimentos que son escasos y tanto que necesitan y no van a poseer.

Las amenazas de cuerpos celestes sobre la Tierra continuarán, y uno en especial que llegará antes de lo que les han mencionado...

Las variantes en el clima, del cual no podrán saber cuándo sembrar o cuándo dejar descansar la tierra...

No han creído en cuánto les he revelado y cuándo la oscuridad cubra la Tierra, los lamentos también cubrirán la Tierra...

¡CUÁNTO PADECER LLEGA A MIS HIJOS! Y COMO PADRE DESEO MINIMIZARLO, ESPERANDO EL CAMBIO ESPIRITUAL DE LOS MÍOS.

Les llamo a ser unidad, sean fraternos. Este momento no es para contiendas entre Mis hijos y que el Demonio se regocije. Únanse, unan fuerzas ya que de la división quien mantiene la ganancia, es el Demonio. Vivan sin contrariarse unos a otros.

YO DECIDO SOBRE MIS VERDADEROS INSTRUMENTOS. Cada uno posee una misión particular y de esa misión, quienes deseen pueden alimentarse espiritualmente, manteniendo con claridad que ninguno se encuentra por sobre Mi Palabra ni a ninguno le doy a conocer todo.

HIJOS, ¡CONÓZCANME EN LA SAGRADA ESCRITURA! ¡CONOZCAN MI LEY!

Como hijos Míos deben buscar la fraternidad y no destruirse, sino ministrarse unos a otros. No se encuentran obligados a creer en Mis verdaderos instrumentos, pero por Mi Misericordia, en todos los tiempos les he alertado por medio de Mis criaturas elegidas.

Hijos Míos, cuidado con las serpientes que, arrastrándose por el suelo, les inyectan el veneno de la envidia, de la soberbia, de la calumnia y de la injuria.

Tengan presente que no todos pueden ser Mis instrumentos, pero Mis instrumentos no se encuentran por sobre Mí. Respétenlos, que el camino de ellos no es fácil y Yo, su Padre, les guío y les ordeno obediencia a Mí.

Tengan presente que de una piedra tosca Yo obtengo una piedra preciosa. En todo momento algunos de Mis instrumentos, con su libre albedrío, se han alejado de Mí y solo Yo, su Padre tengo la palabra final sobre ellos.

Hijos Míos, ¡prepárense! El momento recrudece y no se encuentran totalmente preparados. Céntrense en ser mejores constantemente y dejen los juicios a este Padre que a todos miro con amor (Cf. Lc. 6, 37).

**MI BENDICIÓN SEA EL BÁLSAMO SOBRE MIS HIJOS
PARA QUE RETORNEN A MÍ.**

MI AMOR NO TIENE LÍMITES.

Dios Padre

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**